

Mario Rodríguez, incorporado a la Academia Chilena de la Lengua



• MARIO RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, designado miembro correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua.

• El Director del Departamento de Lingüística y Literatura de la Facultad de Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción Mario Rodríguez Fernández, fue distinguido con la designación como Miembro Correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua. El anuncio lo formuló telefónicamente desde Santiago, el presidente de esa entidad, Roque Esteban Scarpa.

La Academia Chilena de la Lengua es filial de la Real Academia Española y cuenta con 40 miembros. La incorporación a ella del docente de la Universidad penquista, se realizará próximamente en un acto solemne a realizarse en Santiago, durante el cual será incorporado asimismo el escritor de Valparaíso Carlos León y el ensayista y poeta de Talca Matías Rafido.

Como una sorpresa calificó el profesor Rodríguez el anuncio de su designación como miembro de la Academia Chilena de la Lengua. Señaló que se sintió sorprendido del hecho por cuanto considera a la institución como la más profundamente académica, donde están las figuras más importantes de la intelectualidad nacional. Acepto mi incorporación, dijo, como un reconocimiento a una vida dedicada a la literatura y a la cultura y como una responsabilidad. Como profesor de la U. que toca a uno de sus docentes".

Cinco escritores trazan su mapa poético. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cinco escritores trazan su mapa poético. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile